

*Amora, wieder ein Staat und ein Planet*

**Nach 84000 Planetenjahren der Teilung in ‚Restamora‘ und ‚Alternative Republik‘ ist Planet Amora nun wieder eins geworden. Der Kommerzielle gehört in den Resten, der Alternative in den Osten, aus der Idee ging die Teilung hervor, in ein ‚alternatives Ostamora‘ und in Resten. Der Planetenstaat führte zwei Systeme ein, und es gab sie auch immer, in beiden Teilen des Planeten, die ‚Alternativen‘ und die ‚Kommerziellen‘, aber nicht die einen nur in dieser und die anderen in der Gegenrepublik, und deshalb beschloss man nach sich schliesslich wieder zu vereinen!**

**Amora, wieder vereinter Planet**

***Und gemeinsam werden die Raver auf ihrem Planeten einst untergehen***